
 

 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE CLASSE DU 1er TRIMESTRE (2018-2019)  
CLASSE DE SECONDE 8 

 21 novembre 2018 

Proviseur   : Mme Nouis 

CPE :      : Mme Roblin 

Professeurs  : Mme Le Goupil (PP, anglais) 

 Mme Ayoub , Mme Duprat , M Granier , M Denizot  

 Mme Davy-Trebosc , Mme  Jeudy. 

  

Délégués élèves    : Pauline Levita  Thimothée Ripault  

Délégués parents  : Katja Greblo (FCPE), Stéphanie Vaio (PEEP) 
 
 

Introduction de Mme Nouis, proviseur du lycée 
Concernant la réforme du lycée, il existe une application sur l’ENT appelée «  orientation » qui permet aux parents de 
suivre toutes les informations concernant cette reforme durant l’année. 
Concernant les spécialités au lycée HB, la liste sera connue le 15 janvier 2019. 
Au 2e trimestre, les élèves devront choisir provisoirement 4 spécialités. 
Pour information, le 1er trimestre est plus court pour pouvoir rééquilibrer les 3 trimestres et spécialement le dernier 
qui est souvent trop court. 
Pour rappel, Le 1er décembre aura lieu le forum des métiers. 
Concernant la discipline, Madame Nouis demande aux élèves de devenir de véritables lycéens, ce ne sont plus des 
collégiens : il faut être attentif au groupe classe et aux élèves en difficulté gênés par les bavardages et les plaisanteries 
qui ralentissent le cours. 
 
 
Intervention de Mme Le Goupil, professeure principale 
C’est une bonne classe, assez homogène, avec un bon niveau et un pôle scientifique plutôt solide. 
Le problème principal de cette classe est  comportemental. 
En effet, certains élèves sont immatures et ont encore des réflexes de collégiens.  
Ces comportements entrainent des problèmes de concentration récurrents dans cette classe. 
Madame Le Goupil et l’ensemble de l’équipe pédagogique espèrent un changement de comportement au 2e trimestre. 
 
Intervention des professeurs: 
M Dodard professeur de mathématiques (absent) : Le niveau est bon mais certains élèves sont peu autonomes et 
quelquefois leur comportement est puéril 
Mme Davy-Trebosc professeure de Physique/Chimie : Beaucoup de temps perdu inutilement. Un  

manque de concentration de certains. Le niveau est bon. 

Mme Duprat professeur de SES constate beaucoup d’immaturité et déplore le manque de  

concentration et de discipline 

Madame Ayoub professeure de français: c’est une classe agréable et qui fait preuve d’une  

certaine curiosité intellectuelle. Par contre, pour certains élèves, le travail à la maison n’est pas  

assez réfléchi et quelques uns font passer les maths bien avant le français. 

M Granier professeur d’histoire géographie: trouve que la classe est agréable et que la participation  

est bonne. Deux élèves ont des  problèmes de restitution. Le comportement reste le point négatif  

de cette classe. 

 M Denizot professeur de SVT a  les élèves en demi groupe et pourtant les problèmes de  



 

 

comportement subsistent.  

Etant donné que les élèves manipulent du matériel, ils doivent pourtant rester concentrés. La moyenne  

de la classe est bonne. 

Mme Jeudy professeure d’allemand fait part également de problèmes de comportement et encourage  

les parents à vérifier régulièrement le carnet de correspondance pour suivre d’éventuelles sanctions.  

Elle félicite les élèves candidats à la certification.  

Mme Jaghouar professeure d’allemand (absente) trouve la classe bavarde mais néanmoins avec un  

bon niveau général. 

 

Intervention de Mme Roblin, CPE rappelle qu’il faut régulariser systématiquement les absences. Il n’y a pas de problème 
d’absentéisme dans cette classe. Par contre, suite aux problèmes de comportement signalés par l’équipe enseignante, 
elle rappelle qu’il est possible de mettre en place des retenues le mercredi après midi. 
 
Madame Nouis s’adresse aux élèves en affirmant que c’est une bonne classe mais que leur comportement risque de 
leur faire prendre du retard. Elle encourage les retenues. 
 
 Intervention des élèves délégués 
L’ambiance de la classe est bonne. La moitié des élèves est déçue de ses notes par rapport au travail effectué à la 
maison. Les élèves se posent des questions sur les enseignements de spécialité. 
Les élèves demandent à avoir connaissance de leurs devoirs à l’avance et si possible pas du jour pour le lendemain. 
Ils demandent à avoir du basket en cours d’EPS. 
Réponse de Mme Nouis: les cours de basket en EPS se déroulaient dans la cour et ont été jugés trop bruyants pour les 
classes qui ont cours en même temps. 
 
Intervention des parents délégués : 
Les familles ont fait remonter aux parents délégués qu’il y avait eu une bonne intégration dans la classe. Ils ont apprécié 
la réunion parents-professeurs du début d’année ainsi que les stages de langues pendant les vacances. Il y a une bonne 
ambiance dans la classe et dans le lycée. Les familles trouvent que le rythme est beaucoup plus soutenu au lycée et les 
notes sont en baisse par rapport au collège. Certains élèves rencontrent des difficultés en langues ainsi qu’en français 
et en SES, ne comprenant pas toujours ce que l’on attend d’eux. Certains déplorent les bavardages. 
Nous remercions toute l’équipe pédagogique pour leur investissement et vous invitons à nous contacter si vous 
souhaitez savoir ce qui a été dit sur votre enfant en particulier.  
Katja Greblo : 06 33 32 99 03 et Stéphanie Vaio : 06 83 55 11 14 
 
 
Synthèse des moyennes par matière : 

 

MATIERE FRANÇAIS LV1 
ANGLAIS 

LV2 ALLD 
MME JEUDY 

LV2 ALLD 
MME 

JAGHOUAR 
LV2 

ESPAGNOL 
MME VILAR 

LV2 
ESPAGNOLM
ME ZAPIOLA 

H-G SES MATHS PHYS-CH SVT EPS 

MOYEN
NE 
CLASSE 

12,19 14,13 13,67 13,43 15,75 16 13,14 12,24 14,92 13,34 16,4 14,92 

NOTE LA 
+ HAUTE 

16 18,73 16 17,14 17,5 18 17,5 17,5 19 18,29 18,75 19 

NOTE LA 
+ BASSE 

6,5 8,89 10 14 14 14 6,5 6,5 5,57 5,57 13,25 10,5 

 

MATIERE CHINOIS LV3 ITALIEN GREC LATIN 

MOYENNE 
CLASSE 

15,75 15,88 16,4 16,7 

NOTE LA + 
HAUTE 

17,5 18 19,8 17,7 



 

 

NOTE LA + 
BASSE 

14 12 14,4 15,7 

 


